

Le premier Dialogue du des Mesures Coercitives Unilatérales Cuba-UE s'ouvre à Bruxelles



Bruxelles, 19 novembre (RHC)-Le premier Dialogue sur des Mesures Coercitives Unilatérales Cuba-Union Européenne se déroule aujourd'hui à Bruxelles, en Belgique.

Les principaux thèmes sont les domaines juridique et pratique de la législation existant dans l'Union Européenne pour contrecarrer l'application extra-territoriale des législations de pays tiers et le recours à des mesures coercitives unilatérales à caractère extra-territorial comme moyen politique et de pression économique contre les états.

La délégation cubaine, conduite par le directeur général des Questions Multilatérales et de Droit International au ministère cubain des Affaires étrangères, Rodolfo Reyes, abordera les effets du blocus économique ,commercial et financier que les États-Unis font subir à Cuba depuis presque 60 ans et

qui constitue l'ensemble de mesures économiques coercitives unilatérales d'application la plus prolongée de l'histoire et qui implique une violation massive, flagrante et systématique des droits humains du peuple cubain.

Cette rencontre se tient en vertu de l'article 10 de l'Accord de Dialogue Politique et de Coopération signé entre Cuba et l'Union Européenne en 2016 et mis en vigueur, de façon provisoire, en 2017.

Dans le cadre de ce dialogue, des représentants de la société civile cubaine et européenne ont échangé des vues vendredi dernier à Bruxelles sur les dommages causés par de telles mesures.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/176897-le-premier-dialogue-du-des-mesures-coercitives-unilaterales-cuba-ue-souvre-a-bruxelles>



Radio Habana Cuba